
 

Città di Fabriano 

CONFERENZA DEI CAPIGRUPPO 

Verbale seduta del 13 giugno 2013 

 
Il giorno tredici del mese di giugno dell’anno duemilatredici (13/06/2013) alle ore 18,10 nella sede 
Comunale si sono riuniti i Capigruppo Consiliari, convocati con nota Prot. 28463 del 10/06/2013. 
 
Sono presenti: il Presidente Giuseppe Luciano Pariano, i Capigruppo Arcioni, Malefora,  Rossi, Crocetti, 
Pellegrini, Leli, Guidarelli e il vice-capogruppo Solari. 
 
E’ assente il capogruppo: D’Innocenzo. 
                           
Le funzioni di segretario verbalizzante sono svolte dal sig. Francesco Bernabei Istruttore Amministrativo 
Servizio  Affari Generali. 
 
Partecipa il Sindaco Sagramola che, come stabilito nella conferenza del 08 giugno u.s. illustra l’evoluzione 
della situazione relativa alla crisi Indesit e le azioni intraprese. In primo luogo illustra la situazione tra i 
lavoratori dichiarando che fin da subito  la preoccupazione principale è stata quella di non far mancare la 
vicinanza ai lavoratori dell’istituzione Comune, partecipando con il coinvolgimento di colleghi sindaci 
(hanno aderito 32 comuni) a manifestazioni di protesta  al fine di tenere alto il livello della questione sui 
mass-media locali e nazionali. Il coinvolgimento dei sindaci del territorio si concretizzerà sabato 15 p.v. 
con un incontro con le organizzazioni sindacali e le rappresentanze dei lavoratori che si svolgerà a 
Fabriano e si concluderà con l’adozione di un documento unitario che poi sotto forma di ordine del giorno 
verrà sottoposto all’approvazione dei consigli comunali. 
Successivamente, illustra i contenuti dell’incontro avuto con l’Amministratore Delegato della Indesit Dott. 
Milani al quale, dichiara, di aver contestato chiaramente il piano che l’azienda ha intenzione di attuare, ma 
soprattutto il metodo applicato nel comunicarlo ai lavoratori, al sindacato ed alle istituzioni locali,  in primis 
il Comune di Fabriano. L’amministratore della Indesit ha illustrato il piano aziendale e le motivazioni che 
hanno portato alla sua adozione. 
Infine illustra le risultanze dell’incontro avuto nella mattinata odierna con il presidente del Consiglio dei 
Ministri a cui ha partecipato anche la situazione della Tecnowind :  l’incontro si è principalmente 
focalizzato sulla necessità di istituire un tavolo nazionale per il cosiddetto “bianco” e sulla non meno 
importante necessità che il Governo adotti provvedimenti per la riduzione del costo del lavoro. 
In conclusione il Sindaco propone di cadenzare incontri settimanali della  conferenza dei capigruppo e 
dopo la data del 21 giugno (incontro azienda- sindacati e apertura della trattativa) convocare un eventuale 
consiglio a cui invitare un rappresentante dell’azienda ed i rappresentanti sindacali. 
 
Il capogruppo Arcioni dichiara che il comportamento tenuto in questa vicenda dall’amministratore Milani 
rimarca la sensazione che stia operando come liquidatore per eventuali nuovi acquirenti dell’azienda e 
ponendo l’attenzione sulle risposte date dal ministro Giovannini all’onorevole Terzoni, durante il question-
time alla Camera, dichiara che come avvenuto nel dopoguerra il governo dovrebbe liberare il mercato da 
tutti quei vincoli che attualmente lo soffocano. 
 
Il capogruppo Rossi propone che il consiglio comunale chieda un incontro con il Presidente della Giunta 
Regionale e con l’assessore al Lavoro e quanto prima  fissare un consiglio in cui dibattere della questione 
ed uscire con un documento che rappresenti una forte presa di posizione. 
Il capogruppo Pellegrini afferma che  lui e il suo gruppo vigileranno affinchè il consiglio comunale non 
venga “cloroformizzato” come purtroppo avvenuto in passato, rimarcando che la questione Indesit nella 
sua complessità è ancora più accentuata dall’avvicendamento ai vertici del CdA  degli attuali 
amministratori che  non sono radicati sul territorio locale. 
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In conclusione dei lavori,  facendo proprie le proposte del Sindaco, la conferenza decide di convocare un 
consiglio comunale per il giorno 27 giugno in cui discutere della problematica ed approvare un ordine del 
giorno che da inviare preventivamente, sempre per l’approvazione,  agli altri 32 comuni che partecipano 
all’iniziativa.  
 
La prossima riunione di conferenza è fin da subito fissata per martedì 18 giugno alle ore 18.00. 
 
Esaurita la discussione, alle ore 19.40 la seduta ha termine. 
 
 
 
 Il Segretario Verbalizzante       Il Presidente 
    f.to Francesco Bernabei                 f.toGiuseppe Luciano Pariano 


